
  

 

 

■6 月定例愛知県議会閉会 

 7 月 3 日に閉会した愛知県議会 6 月定例会では、冒頭

大村知事より全国植樹祭にご臨席いただいた天皇皇后両

陛下に感謝の言葉を述べられたほか、豚コレラの緊急対策、

小規模事業者の経営革新支援、2026 アジアパラ競技大会

検討調査費など 18 億 2 百万余円増の一般会計補正予算

並びに、西尾次世代産業地区約 52ha の造成工事に着手す

るため 2 億の企業会計、ヤードにおける盗難自動車の解体

の防止に関する条例の制定などの条例関係、宮本副知事の

後任として青山桂子女史の人事案件などのその他の議案

が上程され、可決・同意しました。 

 また、中小企業支援の更なる充実、女性の活躍の更なる

促進、高齢運転者の交通事故防止及び歩行者の安全確保に

ついての意見書などを採択し国へ送致しました。 

■議会活性化へキックオフ！ 

 新政あいち県議団では議会活性化に向けて議会改革 PT、

議員提案条例 PT を立上げ合同のキックオフを行いました。

鈴木は議会改革 PT の事務局長として愛知県議会の議会改

革ランキングは 47 都道府県中 39 位、チェック項目には

定数・女性議員の割合・議員報酬・政務活動費などの基本

項目のほか、動画公開などの情報共有、住民参加、議員提

案条例や ICT 化(タブレットの導入)等の機能強化があり、

愛知県議会基本条例成立時点(H25)の課題も含めて今後

項目の洗い出しロードマップを作成し実現していきます。 

■豊田合成ホームアリーナ 
ＪＲ稲沢駅の東口、開発が遅れていた市有地のＢ街区が公

募型プロポーザルにより豊田合成株式会社のホームアリーナ

として工事が始められています。本年会社創立 70 周年を記

念するビックプロジェクトです。コンセプトには、スポーツ

を通して稲沢駅前に健全な賑わいを創出し、地域の活性化に

貢献するとあり、地域交流・市民交流の拠点づくり、防災拠

点づくり、健幸拠点づくりなどを提案しています。バレーボ

ール最大 3 面、観客数最大 3,000 席のアリーナにレストラ

ンやコンビニなどの商業施設も計画され、延床面積約 7,000

㎡、鉄骨造地上 2 階建て、高さ約 22ｍの新たな稲沢市のシ

ンボルはオリンピックイヤーに出現の予定です。 
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芸術監督に津田大介氏を迎え第 4 回となるあいちトリエン

ナーレ 2019 が 8 月 1 日から 10 月 14 日の 75 日間「情の
時代 Taming Y/Our Passion」をテーマに開催されます。 
●主な会場 

愛知芸術文化センター 名古屋市美術館  
名古屋市内のまちなか(四間道・円頓寺地区など)  
豊田市(豊田市美術館及びまちなか) 

●企画概要 
現代芸術：国際現代美術展 映像プログラム 
舞台芸術：パフォーミングアーツ 音楽プログラム 

ラーニング、連携事業等 
 
 
 
 
 
 

市原佐都子       純烈       高山明 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

●新政あいち県議団プロジェクトキックオフでの説明 
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トレフェルサ➡ウルフドッグス名古屋(バレー)   ブルーファルコン(ハンド) スコーピオンズ(バスケ) 

  豊田合成ホームアリーナ          タイキ 

ＪＲ稲沢駅東口ロータリー 

 

 

 

 

 

東口からのアプローチ 

 



■参議院議員選挙愛知県選挙区投票率（投票所別、投票率順、期日前 14.03％含まず） 

戦後 70 年ぶりに選挙権年齢が 18 歳以上に引下げ

られた前回平成 28 年は前々回を 2.76 ポイント上回

り 55.41％でしたが、残念ながら今回は 48.18％と

下落(過去 3 番目の低さ)です。稲沢市の投票率も 49.15%と

前回55.19％を下回りましたが県の平均は超えました。 

選挙結果は、自・公で 71 議席と目標の改選過半数

の６3 議席を上回りましたが改憲の２／３には届きま

せんでした。愛知では国民現職の大塚氏氏(約 50 万票)と

立民新人の田島女史(約 46 万)で旧民主系２議席を確保、

自民現職の酒井氏(約 73 万票)、公明新人の安江氏(約 45 万

票)とともに当選させて頂きました。 

9 月 15 日告示 22 日投開票の稲沢市議会議員選挙で

すが、平成 23 年の投票率は、56.80％と 60％を割

り込み、前回平成 27 年は 54.44％でした。投票率向

上に是非お力添えをお願いします。 

■連合愛知政策懇談会 
三島事務局長を

筆頭に連合愛知の

皆さんと新政あい

ち県議団との政策

懇談会をワークラ

イフプラザれあろ 

大会議室で実施、鈴木は農林水産部会長として出席し、

「2019-2020 働くことを軸とする安心社会」実現の

ための重点要望書【素案】について意見交換しました。 

■国府宮様御田植祭 

国府宮様の御田植祭が、尾張大國霊神社(山脇宮司)、

農業奉賛会(大津会長)のもと、ＪＡ愛知西農協(牛田代

表理事組合長)のご奉仕により盛大に斎行されました。

毎年秋(11/23)には新嘗祭が行われますが、本年は即

位礼正殿の儀(10/22)に続き 11 月 14 日夕から翌未 

明にかけて国家・

国民の安寧と五穀

豊穣に感謝する大

嘗祭として(天皇

陛下が1代で1度

だけ)行われます。 

 

 

 

 

 

 

 

体調不良で市議・県議を通じて初めて                        本会議を欠席、しばらく入(退)

院して治療を続けます。参院選は木全市議を中心に後援会の皆さんに、議会では事務局・副委員長や議員仲間に支え頂いて

います。申し訳ありませんが治療に専念して…未来へつづくまちづくりへ 一生懸命働きます。 愛知県議会議員 鈴木じゅん 

8 月 3 日第 21 回サマーフェスタへいわ 
4 日伊勢湾台風 60 年のつどい 

15 日愛知県戦没者追悼式 
そぶえ夏まつり 

20 日稲沢市議会開会 
 


